

Pressemitteilung

Sparkasse Aachen hilft Kriegsgeflüchteten aus der Ukraine

Menschen, die vor dem Krieg in der Ukraine flüchten, suchen zunehmend auch in der Aachener Region Schutz. Die Sparkasse Aachen bietet aktuell Hilfe für diese Menschen an. Sie wird für die Geflüchteten aus der Ukraine auf Wunsch schnell und unbürokratisch Girokonten zur Verfügung stellen, die bis Mitte 2023 kostenfrei sind.

Darüber hinaus spendet die Sparkasse 100.000 Euro an Vereine und Projekte, die sich in der Städteregion Aachen für geflüchtete Menschen aus der Ukraine engagieren.

„Wir alle sehen täglich die Bilder von Tod, Zerstörung und Leid mitten in Europa. Bürgerinnen und Bürger aus der Ukraine, die sich und ihre Familie in Sicherheit bringen, suchen auch in der Stadt und der Städteregion Aachen Schutz“, sagt Norbert Laufs, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Aachen. „Die Sparkasse Aachen leistet hier ihren gesellschaftlichen Beitrag, um die vom Ukraine-Krieg betroffenen Menschen zu unterstützen“, so Laufs weiter.

Aachen, 24. März 2022

Pressemitteilung

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns

Pressesprecher

Sparkasse Aachen

Telefon 0241 / 444-4500

Fax 0241 / 444-2062

erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de